

Kreis Goslar

Gebäude-Management mit Infoma

[19.04.2012] Im Landkreis Goslar wurde das Modul Liegenschafts- und Gebäudemanagement von newsystem kommunal eingeführt. Die ersten Erfahrungen mit dem System sind positiv.

Das Unternehmen Infoma und der Zweckverband Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) haben beim Landkreis Goslar das Liegenschafts- und Gebäudemanagement von newsystem kommunal mit Anbindung an das doppelte Finanzwesen von SAP umgesetzt. Anfang des Jahres erfolgte der Start in den Echtbetrieb. Im Produktivbetrieb sind die Module Basis, Maßnahmen-Management und Instandhaltung. Geplant ist zudem der Einsatz weiterer Module, wie Reinigungs- und Energie-Management. Wie Infoma weiter mitteilt, sind die ersten Erfahrungen positiv. Das softwaregestützte Liegenschafts- und Gebäude-Management erlaube den Datenaustausch auf drei Ebenen: Den Stamm-, Bewegungs- und Haushaltsbudgetdaten. Die Anbindung an das SAP-Finanzwesen biete für die Kreisverwaltung große Vorteile, wie etwa den Wegfall einer doppelten Erfassung von Stamm- und Bewegungsdaten oder die Übereinstimmung der Stammdaten mit dem Finanzverfahren.

(ve)

Stichwörter: Facility Management, Finanzwesen, Kreis Goslar, IT-Infrastruktur